

夏祭りのお知らせ

日 時・8月2日（土）

場 所・あい寿の丘

盆踊り・17:00～（雨天決行）

屋 台・17:30～（無料）※ラーメン・かき氷等

ご家族そろっての参加をお待ちしております。

※駐車場に限りがあります。

お越しの際には乗り合わせをお願い致します。



短期時間パート職員募集

短時間のパート職員を募集しております。

仕事内容を限定しておりますので、初めての方でも覚えやすく、時間がはっきりして予定が立てやすいかと思います。

お子様が保育園や幼稚園に行っている間だけ働きたいという方や、長時間は働けないけど短時間であればという方、介護を勉強したい方などいかがでしょうか。

週1回だけでも、月数回という働き方もして頂けます。

時間を限定させて頂いておりますので、通常の時給より高く設定し、分かりやすく1回いくらという設定にしております。
まずはご相談下さい。



●6月の手作りおやつは豪華版

6月はデザートデー。なんと、手作りプリンとカットケーキ、さらには和菓子もついた豪華版です。

おやつタイムを待つ間、心なしかそわそわしているように見受けられました。

「おいしかったですか？」と尋ると「おいしそうでほっぺが落ちるかと思った」「こんなのが毎日続くと幸せだね～」とのお言葉を頂きました。

あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース

2014年7月 七夕号



七夕を楽しめました



もうすぐ「七夕」ということで裏庭から竹を切ってきて、七夕飾りの準備をしました。

大きな笹に飾りをつけて、立派な七夕飾りが出来上がりしました。

短冊には「家族のみんなが元気でごせますよう」「健康でいられますように」と各々の願いを込めました。

ひだまりでは、寿司桶で「七夕そうめん」を行い、みんなで大きな桶からそうめんをすくい、和気あいあいと食事をしました。

その後には、カラオケ大会と紙芝居を皆さんで楽しみました。

野菜や花がいっぱいです



●ナスを初収穫しました!

ひだまりの中庭花壇で、今年は野菜作りをしました。

花壇用の土で上手くできるのか、心配でしたが「やってみよう」と、畑を耕し肥料を加え、トマトやナス・キュウリを植えました。

葉っぱが大きく育ち、沢山のお花がついて立派なナスが収穫出来ました。

これから沢山収穫出来そうです。



●あい寿の丘～畑通信～

今年の畑には、多くの種類の野菜を植えました。

トマト・キュウリ・ゴーヤは定番で、新作は、枝豆・パプリカ・パセリです。
みんなもりもり大きく育っています。

「一番最初に収穫できそうな野菜はオクラかな？」と、収穫を心待ちにしています。



●ケアハウスの花壇

色とりどりの花が咲き誇る中、濃い青色の朝顔が2つ咲きました！

網をはって壁一面にきれいに花を咲かせてみようと思います。

毎朝、水やりをしてくださるご利用者様に感謝感謝です。



さわやかクラブさんの慰問も6年目

鮮やかな黄色のTシャツでいつも元気な「さわやかクラブ」さんが来所されました。

健康体操では、大きな声を出し・一緒に体を動かし、体も頭もスッキリ。

サックス演奏では音色に聞き惚れました。

今年も、楽しい時間をありがとうございました。



備えあれば憂い無し

●救急蘇生・AED訓練を行いました

消防署の予防課の職員さんにより救急蘇生とAED訓練のご指導を頂きました。

救急蘇生法やAEDの使用はいつどこで必要になるか分かりません。

訓練したことをしっかり身につけ、1分1秒でも早い処置を行えるようにしたいと思います。



●避難訓練を実施しました

ひだまり・そよかぜデイサービスでは、昼間・夜間の避難訓練を行いました。

今回は、消防署へ協力を依頼し、一つ一つ丁寧に手順を確認しながら、訓練を実施しました。

避難訓練の後は、水消火器を使った訓練もさせて頂きました。



●クレープ作りを楽しみました

そよかぜデイサービスの今月のおやつ作りは、クレープです。

薄い皮を焼き、生クリーム&バナナ&チョコレートをのせてくるくるすると、おいしいクレープの出来上がりです！



昔風に言うと、クレープは「だらやき」だそうですよ！



●缶積みゲームで大興奮！

南知多町デイサービスでお馴染みの「缶積みゲーム」とは…？

350mlの缶に色紙で色づけし、ご利用者様が1缶1缶を順に積んでいきます。

2グループに分かれて、どちらが沢山積んだかを競います。

今回は1週間通して3回16缶を積み上げました。皆さん、大興奮で大盛況でしたよ！

